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Il giorno di giovedì 10 dicembre 2020, alle ore 10.30, si è riunito, in modalità telematica, il 
Comitato per lo Sport Universitario. 

 
 
Presiede il prof. Renato Pelessoni, Delegato del Rettore, e sono presenti: 

 
il prof. Tiziano Agostini    delegato CUSI 
il prof. Romano Isler     delegato CUSI 
il sig. Marko Pejatovic’    rappresentante studenti 
il sig. Andrea Di Sopra    rappresentante SISSA 
 
È assente giustificata la dott.ssa Marina Scopas, delegata del Direttore Generale; in sua 

assenza assume le funzioni di Segretario il dott. Giancarlo Norbedo. 
Constatato il numero legale dei presenti, il Presidente apre la riunione per trattare il seguente 

ordine del giorno: 
 
 

1. Comunicazioni; 
2. Variazioni piano finanziario 2020 (contributo Università di Trieste); 
3. Variazioni piano finanziario 2020 (fondi ex Lege 394/77); 
4. Contributo Università di Trieste 2021: programma e piano finanziario; 
5. Impianto sportivo di Via Monte Cengio; 
6. Rete Uni-Sport; 
7. Programma “Studio e Sport” – valutazione domande; 
8. Varie ed eventuali 

 
 
 
 
 

1. Comunicazioni 
 

Nessuna. 
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2. Variazioni piano finanziario 2020 (contributo Università degli Studi di Trieste) 
 

Il Presidente dà lettura delle proposte di variazione del piano finanziario 2020 approvate dal 
Consiglio Direttivo del CUS Trieste nella seduta dell’8 dicembre scorso, a seguito di 
un’assegnazione da parte dell’Università di Trieste di Euro 164.632,00. 

Il prof. Isler osserva come il totale indicato nel prospetto, pari ad euro 128.001 risulti inferiore alla 
cifra assegnata dall’Ateneo e chiede le motivazioni di tale differenza. Il prof. Agostini specifica che il 
C.U.S. Trieste ha ricevuto dal MIUR nel 2020 un contributo complessivo di 92.159 euro, superiore a 
quanto inizialmente assegnato, grazie ad un contributo straordinario di 32.695 euro attribuito, in 
considerazione della situazione pandemica, alla fine del mese di novembre 2020, e che ciò porta il 
totale di contributi ricevuti dal C.U.S. Trieste da parte dell’Ateneo e da parte del MIUR ad una cifra 
pari a 256.791 euro. Il prof. Agostini spiega quindi che, considerato che il contributo straordinario del 
MIUR deve essere rendicontato entro il 15 dicembre 2020, non appare possibile, visti i tempi così 
ristretti tra la data di assegnazione e la data ultima per la sua rendicontazione, un impiego adeguato 
e ragionato della parte del totale dei contributi eccedente la previsione totale di spesa del C.U.S. 
Trieste al 31 dicembre 2020. Il Presidente osserva che ciò vale in particolare per il progetto del 
C.U.S. Trieste di acquisire della strumentazione elettronica di controllo degli accessi alla palestra, 
come previsto dalle norme anti-COVID vigenti per gli impianti con capienza superiore alle 49 
persone, il cui acquisto richiede un adeguato quantitativo di tempo per la progettazione, nonché per 
l’acquisizione e la valutazione dei preventivi. Il prof. Agostini comunica quindi che, nel corso di un 
incontro con il Magnifico Rettore, prof. Roberto di Lenarda, e con la dr.ssa Sabrina Luccarini, 
Direttore Generale dell’Ateneo, previsto nella stessa giornata, è sua intenzione chiedere che la 
differenza tra la cifra assegnata dall’Ateneo al C.U.S. Trieste nel 2020 e quella indicata come totale 
nel prospetto di variazione del piano finanziario possa venire rendicontata, per le ragioni espresse, 
nel corso del 2021. 

 
Il Comitato per lo Sport Universitario, dopo attenta valutazione, approva le variazioni proposte 

quali risultano dall’allegato 1) al presente verbale e dà mandato all’Amministrazione dell’Ateneo, 
per il tramite del Settore Servizi economico-finanziari, di provvedere in merito. 

 
Al contempo, il Comitato per lo Sport Universitario, nel considerare del tutto ragionevoli le 

motivazioni addotte dal prof. Agostini a giustificazione dell’indicazione come totale nel prospetto di 
variazione al piano finanziario di una cifra inferiore a quella assegnata al C.U.S. Trieste dall’Ateneo 
nel 2020, esprime la propria raccomandazione affinché l’Ateneo consenta al C.U.S. Trieste di 
rendicontare la relativa differenza nel corso del 2021 o, in alternativa, previa restituzione della 
stessa, riconosca il medesimo importo come contributo aggiuntivo al C.U.S. Trieste nel corso del 
2021. 
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3. Variazioni piano finanziario 2020 (fondi ex Lege 394/77) 
 

Il Presidente dà lettura delle proposte di variazione del piano finanziario 2020 approvate dal 
Consiglio Direttivo del CUS Trieste nella riunione dell’8 dicembre scorso, a seguito 
dell’assegnazione del MIUR per l’esercizio finanziario 2020 ammontante a Euro 98.795,00 a fronte 
di una richiesta pari ad Euro 100.000,00. 

Il Comitato per lo Sport universitario, dopo attenta discussione, approva le variazioni proposte 
quali risultano dall’allegato 2) al presente verbale e dà mandato all’Amministrazione centrale, per il 
tramite del Settore Servizi economico-finanziari, di provvedere per quanto di propria competenza. 

 
 

4.  Contributo Università di Trieste 2021: programma e piano finanziario 
 

Il Presidente dà lettura del piano finanziario 2021 approvato dal Consiglio Direttivo del CUS 
Trieste nella seduta dell’8 dicembre scorso per l’utilizzo del contributo di Euro 200.000,00 che, nella 
fase di predisposizione del Bilancio dell’Università per l’esercizio 2020, viene presunto in tale 
ammontare a favore del CUS. 

Il prof. Isler osserva come, in considerazione del difficile periodo che si prospetta nel corso del 
2021 per il mondo dello sport, a causa delle conseguenze dovute alla situazione pandemica, sia 
opportuno che l’Ateneo valuti un incremento del contributo versato annualmente al C.U.S. Trieste, 
per consentire allo stesso di affrontare adeguatamente tali difficoltà. 

Il Comitato per lo Sport universitario, verificato che le varie voci di spesa previste dal piano 
finanziario siano state ripartite sui capitoli di spesa previsti dalla convenzione tra l’Ateneo e il CUSI, 
stipulata in data 11 marzo 2015, approva il piano finanziario 2021 e il relativo programma di attività 
quali risultano dall’allegato 3) al presente verbale e dà mandato di provvedere, per il tramite del 
Settore Servizi economico-finanziari, a quanto di propria competenza. 

 
 

5. Impianto sportivo di Via Monte Cengio 
 

Il prof. Agostini informa che sono terminati i lavori di ristrutturazione dell’impianto sportivo di 
Via Monte Cengio. Esprime grande soddisfazione facendo presente che è uno dei migliori impianti 
di tutta la città. Attualmente, a causa della pandemia, l’impianto è utilizzato soltanto dalla squadra 
agonistica della pallavolo maschile ma si auspica al più presto una ripresa generale di tutte le attività 
sportive. 
 
 

6. Rete Uni-Sport 
 

Il Presidente ricorda che la Rete, per il tramite del suo presidente, ha visitato alcuni atenei 
italiani, al fine di illustrare in tali sedi l’attività svolta e prendere conoscenza delle realtà sportive, nel 
senso più ampio, di tali atenei. Il Presidente informa inoltre che in data 18 novembre 2020 ha 
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ricevuto dalla Rete e compilato un questionario elettronico sui progetti di doppia carriera per studenti 
atleti in ambito universitario. Tale questionario è stato progettato nell’ambito della Rete stessa con il 
fine di creare il primo database condiviso sulla doppia carriera degli studenti atleti in Italia e per dare 
così concretezza al protocollo sulla doppia carriera firmato recentemente dalla Rete, dal C.O.N.I. e 
dal C.U.S.I. 
 

 
7. Programma “Studio e Sport” – valutazione domande 

 
 

Il Presidente comunica di aver ricevuto dalle segreterie studenti copia dei curricula sportivi 
ed universitari di due studentesse dell’Ateneo che hanno presentato domanda di adesione al 
programma “Studio e Sport”, al fine di ottenere lo status di “studente atleta di alto livello” previsto 
dall’art. 3 comma 5 del regolamento del programma. A norma del medesimo comma, tale status 
viene riconosciuto dal Senato Accademico, sulla base del parere reso dal Comitato per lo Sport 
Universitario, che valuta il curriculum sportivo e quello universitario dei soggetti istanti. 

Il Comitato per lo Sport Universitario prende quindi in esame i curricula presentati dalle 
studentesse istanti e formula i seguenti pareri: 
 
Giada Stanissa – matricola n. ME1200317 

 
Attualmente tesserata per la Federazione Italiana di Atletica Leggera presso il Centro 

Universitario Sportivo Trieste, ha partecipato a numerose competizioni nazionali. Dopo un terzo 
posto nelle finali dei Campionati Nazionali Studenteschi del 2013, ha rappresentato l’Italia ai 
Campionati Mondiali Studenteschi del 2015, dove è giunta ottava, e successivamente, nel periodo 
2016 – 2020, è salita cinque volte sul podio ai campionati nazionali di categoria, conquistando un 
titolo italiano. Si tratta di un’atleta che, praticando attività agonistica a livello nazionale con 
continuità, avendo rappresentato l’Italia ad una manifestazione internazionale e vantando un tempo 
di gara che la piazza al terzo posto nella classifica 2020 della categoria nazionale Promesse degli 
800 m, nonché al quattordicesimo posto in quella nazionale assoluta per la stessa distanza, 
soddisfa le condizioni di ammissione al programma previste dall’art. 3 comma 2 del regolamento del 
programma “Studio e Sport”. 

Risulta iscritta al secondo anno del corso di laurea triennale “Fisioterapia”, con una media 
pesata base trenta delle votazioni d’esame pari a 27, avendo acquisito 38 crediti (dati relativi al 9 
ottobre 2020). 

In considerazione di quanto esposto sopra, il Comitato per lo Sport Universitario esprime 
all’unanimità parere favorevole al riconoscimento dello status di “studente atleta di alto livello”. 
 
Francesca Bergamo – matricola n. PS0101797 

 
Attualmente tesserata presso la Federazione Italiana Vela per la Y.C. Adriaco ASD, fa parte 

della squadra nazionale dal 2010. Ha partecipato, in diverse classi e categorie, otto volte ai 
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campionati mondiali, nel 2011 e nel periodo 2014 – 2019, dieci volte ai campionati europei nei 
periodi 2010 – 2013 e 2015 – 2019, due volte ai campionati europei a squadre e tredici volte ai 
campionati italiani, oltre ad avere partecipato a numerosi eventi di Coppa del Mondo, di Coppa 
Europa e di circuiti europei ed italiani. È salita due volte sul podio ai campionati mondiali, cinque 
volte ai campionati europei, di cui tre individualmente, con una vittoria, e due in squadra, sette volte 
ai campionati italiani, conquistando cinque titoli, oltre a vantare numerosi piazzamenti di valore. Si 
tratta di un’atleta che, praticando attività agonistica in una disciplina olimpica a livello mondiale, 
europeo e nazionale e rappresentando l’Italia in competizioni internazionali, soddisfa le condizioni di 
ammissione al programma previste dall’art. 3 comma 2 del regolamento del programma “Studio e 
Sport”. 

Risulta iscritta al primo anno fuori corso del corso di laurea triennale “Scienze e Tecniche 
Psicologiche”, con una media pesata base trenta delle votazioni d’esame pari a 27,36, avendo 
acquisito 125 crediti (dati relativi al 13 ottobre 2020). 

In considerazione di quanto esposto sopra, il Comitato per lo Sport Universitario esprime 
all’unanimità parere favorevole al riconoscimento dello status di “studente atleta di alto livello”. 

 
 

8. Varie ed eventuali 
 
 

Il Presidente riferisce del prossimo varo di una nuova legge nazionale sullo sport che, a 
giudizio di gran parte del mondo sportivo, costringerà le associazioni e le società sportive 
dilettantistiche ad affrontare nuovi oneri e nuove incombenze burocratiche. 
 
 
 
 
 

La seduta ha termine alle ore 11.30. 
 
 
 
 
 

     Il Presidente       Il Segretario 
(prof. Renato Pelessoni)       (dott. Giancarlo Norbedo) 

    
  

 
 


